
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (20) foram

apresentadas 27 indicações

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  680/21,  que
“Indica  realizar  estudos  sobre  a
possibilidade  fornecer  um
transporte público (circular), para
locomoção dos munícipes dentro
da  cidade  de  Paraguaçu
Paulista”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  681/21,  que
“Indica  realizar  a  obra  de
complemento  do  asfalto  na  rua
Rancharia,  a  partir  do
cruzamento  com  a  rua  Doracy
Pinto Cyrino, na Barra Funda”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  682/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
Ecoponto  e/ou  uma  Lixeira
Comunitária na Avenida Siqueira
Campos,  próximo  ao  portal
turístico  (entrada  e  saída  da
cidade)”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  683/21,  que
“Indica  realizar  em  caráter  de
urgência,  o  reparo  asfáltico  na
valeta  onde  escorrem  águas
pluviais no cruzamento das ruas
Rodolfo  Ferreira  e  Tokow
Yamada, na Vila Nova”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  684/21,  que
“Indica  realizar  em  caráter  de
urgência,  o  reparo  asfáltico  na
valeta  onde  escorrem  águas
pluviais no cruzamento das ruas
Rodolfo  Ferreira  e  Tokow
Yamada, na Vila Nova”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  701/21,  que
“Indica que realize em caráter de
urgência,  o  reparo  asfáltico  no
cruzamento  da  Avenida  Ademar
de  Barros,  esquina  com  a  Rua
Fernão  Dias  Paes  Lemes,  no
Jardim Tênis Clube”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
7)  INDICAÇÃO  Nº  685/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
bueiro na Av. Paraguaçu defronte
ao posto Ipiranga”;
8)  INDICAÇÃO  Nº  700/21,  que
“Indica  a  instalação  de  uma
lombada  próxima  a  UBS  Vila
Popular – Gammon”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
9)  INDICAÇÃO  Nº  686/21,  que
“Indica a manutenção no balanço
de água pluvial na Rua 3 barras,
Barra  Funda,  em  frente  ao  nº.
390”;
10) INDICAÇÃO Nº 687/21,  que
“Indica a manutenção no balanço
de  água  pluvial  na  rua  Padre
Anchieta  cruzamento com a rua
Padre Manoel de Nóbrega, Barra
Funda”;
11) INDICAÇÃO Nº 688/21,  que
“Indica a manutenção no balanço
de  água  pluvial  na  rua  Padre
Anchieta  cruzamento com a rua
Oscar Bressane, Barra Funda”;
12) INDICAÇÃO Nº 689/21,  que
“Indica a manutenção no balanço
de  água  pluvial  na  rua  Padre
Anchieta  cruzamento com a rua
Quatá, Barra Funda”;
13) INDICAÇÃO Nº 690/21,  que
“Indica a manutenção no balanço
de água pluvial na rua Rancharia
cruzamento  com  a  rua  Doracy
PintoCirino, Barra Funda”;
14) INDICAÇÃO Nº 691/21,  que
“Indica  a  manutenção  do  mata
burro  no  cruzamento  das  ruas
João  Jorge  Rosa  com  Anísio
Machado”;
15) INDICAÇÃO Nº 692/21,  que
“Indica o recapeamento asfáltico
das ruas de nossa cidade que na
gestão  anterior  não  foram
concluídas”;

16) INDICAÇÃO Nº 693/21,  que
“indicação  a  possibilidade  de
serem  efetuados  reparos  nos
balanços  de  águas  pluviais  em
vários  locais  de  nossa  cidade,
conforme especifica”;
17) INDICAÇÃO Nº 694/21,  que
“Indica a operação tapa-buracos
na rua João Jorge Rosa, defronte
ao nº. 435, na Barra Funda”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
18) INDICAÇÃO Nº 695/21,  que
“Indica  estudos  para  instalação
de uma Academia ao Ar Livre na
Praça  da  Travessa  Conceição,
situada  na  rua  Conceição  do
Monte  Alegre,  no  Bairro  Murilo
Macedo”;
19) INDICAÇÃO Nº 696/21,  que
“Indica  melhorias  na  sinalização
horizontal  de  trânsito  (Faixa  de
Pedestre e PARE) no cruzamento
da Av. 7 de Setembro com a rua
Antônio Machado, na Vila Affini”;
20) INDICAÇÃO Nº 697/21,  que
“Indica  estudos  para  instalação
de redutor de velocidade na rua
Rodolfo  Casanova,  defronte  ao
n°. 468, na Vila Marin”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
21) INDICAÇÃO Nº 698/21,  que
“Indica  a  vistoria  do  Ponto  de
Táxi da rua Irmã Gomes, próximo
ao Hospital de Caridade”;
22) INDICAÇÃO Nº 699/21,  que
“Indica a utilização de prédio da
prefeitura  para  os  atendimentos
oftalmológicos  atualmente
realizados em imóvel alugado na
rua Ataliba Leonel”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
23) INDICAÇÃO Nº 702/21,  que
“Indica  a  instalação  de  uma
Academia ao Ar Livre na pracinha
localizada  entre  a  Avenida
Campo  Grande  e  a  rua  João
Pessoa, na Vila Prianti”;
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24) INDICAÇÃO Nº 703/21,  que
“Indica  a  construção  de  uma
canaleta  de  escoamento  de
águas  pluviais  na  Rua  dos
Paivas, esquina com a rua João
Batista Vieira, na Barra Funda”;
25) INDICAÇÃO Nº 704/21,  que
“Indica a canalização das águas
pluviais  que  percorrem  a  rua
Expedicionários  e  acabam  por
desaguar na linha férrea, Centro”;
26) INDICAÇÃO Nº 705/21,  que
“Indica  a  construção  de  uma
quadra poliesportiva coberta e de
tamanho  reduzido  na  área  de
lazer localizada ao lado da casa
do Senhor Gentil, na rua Vitória,
na Vila Prianti”;
27) INDICAÇÃO Nº 706/21,  que
“Indica a revitalização e o término
do  alambrado  do  Campo  do
Plimec, na Barra Funda”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 20 de setembro, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  17
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  311/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
adesão ao Programa Nossa Rua
do Governo do Estado”;
2)  REQUERIMENTO Nº  312/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
adesão ao Programa A Casa da
Mulher do Governo do Estado”;

3)  REQUERIMENTO Nº  313/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
adesão ao Programa Desenvolve
Município  do  Governo  do
Estado”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
4)  REQUERIMENTO Nº  317/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
implantação  da  Reforma
Administrativa no município”;
5)  REQUERIMENTO Nº  318/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
quantidade  de  carnes  em  geral
gasta na merenda escolar desde
o  mês  de  janeiro  de  2021  a
setembro  de  2021  nas  escolas
municipais”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
6)  REQUERIMENTO Nº  319/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  expansão  da
rede  coletora  de  esgoto  no
Distrito da Roseta”.

De  autoria  do  Vereador
CLEMENTE  DA  SILVA  LIMA
JUNIOR:
7)  REQUERIMENTO Nº  320/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  prorrogação  do
prazo para a construção da Sede
da  Associação  de  Pais  e
Voluntários do Judô (APVJ), por
mais 2 (dois) anos, a partir de 13
de dezembro de 2.021”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
8)  REQUERIMENTO Nº  321/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  se  há
projeto para a construção de uma
ciclovia  da  rua  Doracy  Pinto
Cirino,  na  Barra  Funda,  até  o
Grande Lago (Balneário)”;

9)  REQUERIMENTO Nº  326/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
local  onde  será  instalado  o
‘Projeto  Areninha’,  advindo  de
emenda  parlamentar  do
Deputado Vinícius Camarinha”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
10) REQUERIMENTO Nº 322/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal,  informações  e
providências sobre os brinquedos
e  aparelhos  de  ginástica  que
foram interditados na Praça João
José  Galhardo  -  Praça  do
Panambi”;
11) REQUERIMENTO Nº 323/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal,  informações  e
providências sobre o escoamento
das  águas  pluviais  na  Avenida
Sete  de  Setembro  –  Via
Expressa,  no  perímetro  dos
bairros  Antonio  Pertinhez  –
Fercon”;
12) REQUERIMENTO Nº 324/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal,  informações  e
providências  referentes  a
instalação  de  postes  de
iluminação pública na Rua Maria
Paula Gambier Costa, em frente
ao Cemitério Municipal;
13) REQUERIMENTO Nº 325/21-
SO, que  “Requer ao Sr. Prefeito
Municipal,  informações  e
providências  sobre  o
cumprimento de nosso município,
as regras do Programa Município
Verde Azul do governo do Estado
de São Paulo”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
14) REQUERIMENTO Nº 327/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
estudos  para  a  recuperação  do
balanço de águas pluviais na Rua
Faustino  Dias  Paião,  esquina
com  a  rua  José  da  Cunha
Guedes Brito, na Vila Nova”;
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15) REQUERIMENTO Nº 328/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
estudos  para  a  recuperação  do
balanço de águas pluviais na Rua
Francisco  Gonçalves,  esquina
com a rua André Luis  Briso,  na
Vila Nova”;
16) REQUERIMENTO Nº 329/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
estudos  para  a  recuperação  do
balanço de águas pluviais na rua
Minas  Gerais,  esquina  com  a
Avenida  Sete  de  Setembro,  na
Vila Gammon”;
17) REQUERIMENTO Nº 330/21-
SO,  que  “Requer ao sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre
estudos  para  a  recuperação  do
balanço de águas pluviais na rua
Pernambuco,  esquina  com  a
Avenida  Sete  de  Setembro,  na
Vila Gammon”.

Prêmio Aqui 2020

Câmara parabeniza Sebrae de
Paraguaçu Paulista

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (20),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Juninho  do
Peg Pag Lima, que parabeniza o
Sebrae  de  Paraguaçu  Paulista
pelos  excelentes  resultados  e
conquistas  obtidas  no  Prêmio
Aqui  2020,  realizado  pelo
Sebrae/SP, sendo:

2º  Lugar  na  categoria  Melhor
Projeto ou Ação Integração entre
Serviços  Locais  -  parceria  com
Banco do Povo; 
1º  lugar,  com  a  agente  Analete
Paixão  Pereira  Anselmo,  na
Categoria  Melhor  História
Engraçada de Atendimento; e 
Medalha,  com a  agente  Analete
Paixão  Pereira  Anselmo,  na
Categoria  Trabalho  em  Rede  e
Visão Sistêmica.

Desde  2010  o  Sebrae  está
presente em Paraguaçu Paulista,
em  parceria  com  o  Escritório
Regional  de  Marília,  Prefeitura
Municipal  e  Associação
Comercial  e  Empresarial.
Desenvolvendo  ideias  e
oportunidades  de  negócios  ao
empreendedor,  no  intuito  de
desenvolver  habilidades  para
gerir empresas e levar adiante às
Micros  e  Pequenas  Empresas
oferendo  capacitações  aos
empresários por meio de cursos,
consultorias  e  planejamentos,
além disso, disponibiliza acesso a
serviços  de  créditos  aos
empreendedores.

Atualmente, os atendimentos são
realizados  pelos  Agentes  de
Atendimentos  Analete  Paixão
Pereira Anselmo e Wilton Ferreira
Dias, onde os clientes tiram suas
dúvidas  de  interesses
empresariais  e  adquirirem
documentos.

No  ano  de  2020,  o  Posto  de
atendimento  SEBRAE  AQUI
PARAGUAÇU PAULISTA a fim de
auxiliar  os  empreendedores  de
como sobreviverem à crise atual
em meio a pandemia do COVID-
19, incluiu o atendimento remoto
via WhatsApp para interagir com
os  clientes  no  que  for  preciso,
oferecer  capacitações  digitais
coletivas e individuais (100% on-
line),  que  foi  bem-aceito  pelos
clientes,  já  que  muitos  evitam
saírem  de  suas  casas  para
garantir a segurança de todos.

São  enviados  convites  via
WhatsApp,  sobre  os  cursos
Ações,  Produtos  e  LIVES
disponíveis,  bastando  o  cliente
acessar o link recebido de forma
simples  e  prática  para  se
inscrever  com  antecedência.  O
Sebrae  Aqui  Paraguaçu  Paulista
realiza integrações entre serviços
locais com Banco do Povo, PAT e
Time de Emprego, visando trazer
recursos  financeiros  e
principalmente  reduzindo  a  taxa
de desemprego no município, há
um bom trabalho de cooperação
e integração entre esses Órgãos. 

O  Escritório  Regional  de  Marília
está  em 1º  lugar  no  ranking  de
atendimentos realizados em 2020
(Escritório  Regional  de  Médio
Porte – nível estado). Em relação
aos  Postos  de  Atendimentos  de
Médio  Porte  -  nível  estado:
Sebrae  Aqui  Paraguaçu  Paulista
está  em 5º  lugar  no  ranking  de
atendimentos  realizados  em
2020. Em relação ao agente com
mais atendimentos realizados em
2020 (ER de Médio Porte - nível
estado), o Agente de Atendimento
WILTON  FERREIRA  DIAS  está
em 8º lugar no ranking.
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“Por  esses  motivos  e,  por  uma
questão  de  reconhecimento  à
unidade do Sebrae de Paraguaçu
Paulista  pela  contribuição  aos
munícipes  e  pelo  excelente
trabalho  desenvolvido,  é  que
apresentamos  essa  moção”,
disse  o  autor,  vereador  Juninho
do Peg Pag Lima. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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